



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DON IGNACIO GIL LÁZARO y DÑA. CRISTINA ESTEBAN CALONJE, diputados por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno razonable, en términos de garantizar la seguridad vial, el hecho que una sola patrulla de la Guardia Civil de Tráfico, cubra labores de prevención y auxilio en los cien kilómetros de la A-3, correspondiente a su tránsito por la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 2 de septiembre de 2019.

Ignacio Gil Lázaro

Diputado GPVOX

Cristina Esteban Calonje

Diputada GPVOX

V.B. EL PORTAVOZ